

Bevor Michael Preuss (geb. 1974) im Jahr 2010 zusammen mit seiner Frau Nina Preuss PREUSS UND PREUSS gründete, seit 2017 mit Standorten in Stuttgart und Berlin, arbeitete das langjährige ADC Mitglied als Texter und Kreativdirektor bei Agenturen wie Heimat und Jung von Matt. Michaels Lieblingsdisziplin war und ist schon immer Film. Schon in den 90er Jahren schrieb er Skripts für legendäre Dr. Best Spots oder gewann in jungen Jahren für Land Rover einen der ersten Cannes Lions Filme in Gold für Deutschland. Bei 100 hat er aufgehört seine Awards zu zählen, auch bei PREUSS UND PREUSS kamen noch viele weitere Preise hinzu – für den Kunden Mercedes-Benz wurde PREUSS UND PREUSS u.a. 2023 und 2024 auf der IAA als Autoagentur des Jahres ausgezeichnet.

Michael war viele Jahre Jurymitglied beim spotlight-Festival. 2026 übernahm er die spotlight Festivalleitung Kommunikation.

„Stuttgart und das spotlight-Festival liegen mir am Herzen, einmal im Jahr kommen hier aus ganz Deutschland die hochkarätigsten Player der Bewegtbildkommunikation zusammen, um die besten Filme auszuzeichnen und auf die Talente der Filmhochschulen zu treffen. Ich möchte dabei unterstützen, dass wir in Zukunft noch mehr Menschen für das Festival begeistern und durch spannende Formate den Kreativstandort und die Kreativwirtschaft stärken.“